
Dezernat II
Amt 33 

Herrn
Stephan Färber
Stadtverordnetenvorsteher

im Hause

Anfrage der Stadtverordneten Dr. Annette Schaper-Herget, Julia Endres und Helge
Herget nach § 50 HGO: 
Stand der Renaturierung der Bieber

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher, 

Dr. Annette Schaper-Herget, Julia Endres und Helge Herget haben mit dem 
Schreiben vom 04.11.2022 folgende Anfrage gestellt:

Am 03.02.2005 wurde der Grundsatzbeschluss DS I(A) 451/04, DS I(A) 793 zur 
Renaturierung der südlichen Bieber gefasst und am 08.12.2016 der ergänzende 
Grundsatzbeschluss 2016-21/DS-I(A)0122, die Renaturierung weiterzuverfolgen. Am
22.10.2021 wurde unser Antrag 2021-26/DS-I(A)0138, die Renaturierung bis 2024 
abzuschließen, abgelehnt. In der Begründung der Ablehnung wurde dargelegt, dass 
die Maßnahmen bereits im Gange seien.

Frage:
Wie ist der aktuelle Sachstand und Zeitplan der Maßnahmen zur Renaturierung der 
Bieber?

Zu der gestellten Frage berichtet der Magistrat wie folgt:
Das Projekt befindet sich in der Genehmigungsplanung. Die Ergebnisse (im Entwurf) 
der floristischen und faunistischen Kartierung werden derzeit ausgewertet und 
Konfliktpotenziale ermittelt. Nach einer Konfliktanalyse erfolgt dann die Aufstellung 
des landschaftspflegerischen Begleitplans sowie der natur- und 
artenschutzrechtlichen Fachbeiträge. 

Nach Fertigstellung aller erforderlichen Unterlagen soll der Antrag auf 
Plangenehmigung im Jahr 2023 beim Regierungspräsidium gestellt werden.

Sabine Groß  
(Bürgermeisterin)

Anlage 
Klimarelevanzprüfung  
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